
COMUNICATO A TUTTI GLI ORGANI DI STAMPA 

Lo scegliere di “non parlare” a questo punto ha poca importanza, anche perché non 
lo ha mai fatto in altre circostanza figuriamoci ora, ma certamente ora è impossibile 
“tacere” …su  di  una  cosa  quindi  ha  ragione  il  Sindaco,  APPUNTO  “NON 
TACERE”. Cosi’ finalmente la città deve “SAPERE”.
Siamo quindi giunti anche al mio capolinea, era questione solo di tempo infatti, e da 
“buona  servitrice”  delle  Istituzioni,  posso  dire  con  orgoglio  che  non  mi  servono 
plausi, parole incoraggianti o conforto, ho fatto solo il mio dovere di servire la città e 
non solo. Saranno quindi, in futuro, i cittadini, prossimamente, nella vicina tornata 
elettorale, a parlare, così si evita di cadere come sempre nelle provocazioni e nelle 
“false aspettative” certamente non dettate dalle illusioni personali, ma dalle promesse 
e dai chiari accordi politici in tal senso. Come è dato però da vedere, puntualmente 
disattesi.
Non  ho  certamente  scelto  io  di  DIMETTERMI,  non  avrei  mai  potuto  farlo: 
“TRADIRE” il mio elettorato MAI!!!, i miei amici, tutti coloro che hanno creduto e 
che ancora ora credono in me, ma vero è che invece, le mie dimissioni, come quelle 
degli altri tre EX colleghi De Matteis, Quida e Del Coco sono frutto di una espressa 
richiesta formulata, almeno per quel che mi compete,  SOLO e SOLTANTO DAL 
SINDACO ANTONICA. Mi ha pregata di dimettermi, io l’ho fatto per ultima infatti, 
non ero convinta fosse la cosa migliore, ma davanti ad una insistenza da parte sua nel 
suo studio dentistico, e davanti a quelle, ora false promesse politiche, e lo sottolineo 
come  non  personali,  la  sottoscritta  non  ha  fatto  altro  che  acconsentire  ad  un 
meccanismo diabolico che si era già innescato da tempo e frutto di una REGIA molto 
ben curata e di chiari intenti. 
Il Sindaco mi ha indotta a dimettermi  , è stata una sua precisa richiesta, mi ha   
pregata di farlo quanto prima, addirittura anticipandolo lei anche alla stampa in 
una sua intervista prima ancora che io firmassi quel foglio già predisposto da 
altri al mio di posto!!! Questa è la verità,  il  motivo e la spiegazione datami era 
quella di  isolare ed eliminare la mela  marcia,  perché non la voleva più nella sua 
giunta. Perché fondamentalmente era indigesta di frutta, non riusciva più a mandarla 
giù.
“Non vi preoccupate, ci ha detto, vi ho convocati   qui per chiedervi le Vs. dimissioni   
e per dirvi che sarete la mia squadra a “peso netto”, “le vostre dimissioni saranno 
nelle mie mani, non l protocollerò fino a che non saranno state al completo, poi se  
non lo saranno, revocherò e ripartiremo con la giunta a quattro”.
FALSO, niente di più SQUALLIDO.     Era un preciso disegno politico. Così  si  è 
verificato infatti il dado è tratto. 
Ed ora che la giunta è azzerata, dice il Sindaco per richiesta della coalizione, si riparte 
con  l’ennesima  e  ridicola  trovata  di  una  “GIUNTA TECNICA”.  L’ESTREMA 
RATIO. Mi  viene solo da sorridere,  la  nuova giunta  sarà  frutto  di  scelte  di  alte 
professionalità, professori universitari forse…, avvocati, ingegneri, medici, come il 
Neurologo Dott. GIAUSA Girolamo, come stranamente anticipato in una riunione 
di  maggioranza.  Nomine  concordate?,  nomi  presi  a  caso?,  mah,  ma  da  dove 
dall’elenco telefonico forse????, a voi cittadini la riflessione, perché certamente siete 



più intelligenti di me. 
Niente in politica viene per caso, specie poi se compaiono tra le righe nomi di chiara 
appartenenza politica e tesserati  a gruppi politici,  come infatti  il  Dott. Giausa che 
personalmente stimo, sia ben chiaro, nulla da dire sulla persona ovviamente. Ma della 
palese appartenenza politica siamo tutti più che certi, perché in politica, mi è stato 
insegnato,  non  valgono  certo  le  relazioni  amicali  o  parentali.  E  prima  di  questi, 
addirittura, il nome di Franco Balena, potenzialmente ed inizialmente doveva essere 
lui l’assessore TECNICO mio sostituto. Ma poi, davanti alla sua indisponibilità ed 
alla conferma del mio nome come assessore in rappresentanza del gruppo, mi è stato 
detto che si trattava solo di uno scherzo, “ma che dici io stavo scherzando!!,  e non 
sono parole mie. 
Ma  diciamola  tutta  allora  ai  nostri  cittadini,  ci  saranno  delle  belle  ancora.  Una 
persona come me che dice la verità è imprevedibile forse, si cerca di azzittirla adesso 
come non mai, ancora, con false idiozie ed ancora presunte aspettative. Ma fatemi il 
piacere, almeno abbiate il buon senso di non aggiungere “fesserie” ancora una volta, 
uscite allo scoperto che siamo ad agosto e fra poco si scioglie la neve!!!. Questo mio 
pensiero lo rivolgo ai miei ex “compagni di merenda” dello SDI, perché erano solo 
quello, e lo dico con amarezza da ciò che si può vedere oggi e da ciò che è stato il 
passato un gruppo sempre UNITO per mano, perché è veramente l’ultima cosa che 
volevo ora arrivare ad affermare di loro e me ne assumo tutte le responsabilità se ci 
saranno,  ma  sono  sicura  che  non  potranno  mai  smentirmi  davanti  alla  verità!!!. 
Perché sanno che è andata così. Da buona loro amica, mi sarei aspettata un incontro, 
un dialogo (perché ci sono stati delle infinità su tutto…..) nel quale non si cercasse di 
prospettarmi una falsa, loro verità, ma si cercasse di collaborare come sempre anche 
con il mio assenso.
Ora però, mi aspetterò che il  Gruppo faccia quello che mi  ha tanto sbandierato e 
chiaramente, falsamente promesso, “sei tu il nostro assessore, Daniela Sindaco è il  
nostro assessore, l’abbiamo detto al Sindaco, e se non sarà lei, saremo pronti a dire  
al  nostro  consigliere  di  votare  contro  in  Consiglio  Comunale” .  Quindi  ora  il 
Consigliere del gruppo dell’ex SDI, voterà contro o si asterrà nei prossimi consigli 
comunali, per quale motivo, per manifestare forse tutto il SUO disappunto e quello 
del GRUPPO dello SDI in ordine alle scelte del Sindaco, e come? dicendo che è una 
scelta “motu proprio del Sindaco”, secondo loro autonoma, di procedere alla nomina 
di una giunta tecnica, con “nomi fantasma”, magari senza alcuna concertazione, ma 
acquisiti con la chiara disponibilità dei registi del gruppo??? Ricordo a me stessa, che 
lo SDI, si è prima pronunciato fermamente contro la scelta di una Giunta tecnica ma, 
di poi, oggi guarda caso pretende “alte professionalità” proprio per tali nomine che 
ieri non accettava. Ma una contraddizione intrinseca pensano che sia una cosa che si 
mangia forse???? 
Quindi cara Sindaco, dire che si  “comprendono” le mie ragioni è cosa ben lontana 
dal  dire  la  verità,  che  come  al  solito  è  dura  da  dire  e  da  digerire  da  chiunque 
provenga.
A me dispiace solo “LA PRESA IN GIRO” per un rapporto umano che si era da 
tempo instaurato con tutto il gruppo e con il primo cittadino, non si passa sempre e ad 
ogni costo, sopra la testa delle persone, c’è una dignità per tutto, e lo dico con un 



nodo alla gola, che poi di assessori ve ne sono a diecine e diecine (ben 11 sostituzioni 
tutti dimissionari stranamente) che ne vanno e ne vengono, come infatti tutti quelli 
che mi hanno preceduta ed ai quali è toccata una sorte analoga.
Quindi,  vi  dico  solo  che  queste  dimissioni  forzate  non  hanno  decretato  il  mio 
abbandono od  un  allontanamento  dalla  vita  politica,  ma  per  il  momento  solo 
istituzionale, non è la fine, ma per me è solo l’inizio e ne vedremo delle belle. Non si 
mette in un angolo Daniela Sindaco, ed in questo barbaro modo, con l’inganno, qui 
non si parla di  “solidarietà obbligata”, ma di accordi politici, mi dispiace per Voi 
“AMICI” dello SDI,  VI LASCIO, ma non da soli,  non senza osservarvi.  Sarò la 
vostra ombra e veglierò sul vostro operato e dirò la mia,  la verità, alla “Guzzanti 
maniera” se vi sarà il caso, ahi ahi ahi ahi….
Bene,  ringrazio infine il Sindaco Antonica per tutto quello che mi ha insegnato in 
questi anni, e non solo lei, anche il mio EX gruppo dell’EX SDI, (oramai si parla solo 
di EX), in particolare che in politica funziona così si divide per governare: “MORTE 
TUA, VITA MIA”. Stranamente e fortunatamente però non sono morta, perché non 
lo  sono  mai  stata,  e  chi  mi  conosce  lo  sa  chi  è  veramente  Daniela  Sindaco,  lo 
comunico ai miei concittadini in particolare, non gli abbandonerò, perché del resto 
non potrei mai farlo, tengo troppo a loro ad alle sorti della nostra città. Ho lavorato 
tanto in questi tre anni e passa, prima come consigliere comunale e Delegata per la 
frazione di  Noha,  poi  come assessore  alla  P.I.,  e  posso  affermare  con certezza  e 
fierezza che non sono mai stata “in altre faccende affaccendata”  (quindi so che il 
Sindaco non si può riferire a me, quando afferma ciò), bensì sempre a disposizione di 
tutti, di chi mi ha investito di qualche problematica, ma evidentemente la verità e che 
la mia crescita era troppo repentina e vistosa e dava fastidio a qualcuno che, come al 
solito, mi guarda da sempre da “tergo”.  
Ancora, auguro il migliore in bocca la lupo a lei Sindaco ed a quanti accetteranno di 
starle accanto a quelle condizioni temporaneamente segnate, in questa farsa tecnica.
Mentre  da neo - tesserata del “PD”, chiedo a tutti gli organi del PD ed alla mia 
segretaria  circoscrizionale,  di  essere  informata  su  tutti  i  programmi  del  Partito 
Democratico, su tutti gli incontri istituzionali se a loro farà ovviamente piacere che io 
prenda parte, ma infine di partito ovviamente, ringraziandovi di tanto in anteprima.
Invece a Voi    Cari Concittadini, vi dico che comunque dsarò a vostra completa   
disposizione per tutto ciò che sarà nelle mie possibilità, come sempre del resto. 
Ma vorrei confidarvi una cosa che non ho detto mai a nessuno, durante il mio 
soggiorno a “Palazzo Orsini” ho contratto una grave malattia, sono infatti sono 
stata affetta da un virus molto raro, quasi letale, che ovviamente non auguro a 
nessuno, si chiama “SANDRITE”, con perforazione in “ANTONICHITE”, ma 
fortunatamente il periodo di incubazione è passato, la malattia ha avuto il suo 
naturale decorso, e l’antibiotico ha fatto ora effetto e son guarita.
Ringrazio ancora una volta il Sindaco per l’affetto da sempre manifestatomi, a 
cui dico  , che anch’io le voglio un GRAN bene ma VERAMENTE però, mentre   
invece  dal  suo  canto,  se  questa  è  la  SUA  manifestazione  di  AFFETTO, 
figuriamoci  come si  comporterebbe con le persone a cui non vuole affatto di 
BENE…Affetto, in politica!!!, si parla di voler bene???, nella mia vita privata ho 
mio marito che mi vuole un gran bene, fortunatamente ancora i miei anziani 



genitori, mia sorella, e tutti i parenti e gli amici che mi stanno accanto e che non 
mi farebbero mai del MALE, dell’affetto e del voler bene di UN Sindaco, del 
primo cittadino della città di Galatina, francamente non so cosa farmene……Ma 
pazienza non ne morirò. Comunque, è  stata una bella esperienza della quale 
non mi dimenticherò mai ovviamente.
FUMATA NERA, come dice Dino Valente a Palazzo ORSINI (come quelle che si è 
sempre fatta in Comune il Sindaco).
Noha di Galatina lì 01.08.09

Una comune cittadina di Noha ed iscritta al P.D.
          
                 Avv. Daniela Sindaco


